
令和 4 年度須磨三校連絡協議会のご報告 

 

令和 4 年 9 月 3 日(土)10 時本校会議室にて、須磨友が丘高校 8 名、須磨東高校 10 名、北

須磨高校 13 名と、昨年度よりオブザーバーとして参加の須磨翔風高校 6 名が加わり、合計

37 名の PTA、育友会の連絡会が行われました。 

 

役員決めも、入学式でくじ引き(友が丘、須磨東)、入学説明会のアンケート用紙を配布し、

興味を示された方に委員をしてもらう(翔風)、任期を一年に変更(翔風、須磨東)と、各学校

共、工夫されていました。 

 

コロナ禍での文化祭の実施もいろいろで、一般参加がある高校もありましたが、感染者が

出なかったと感染対策をしっかりとされていました。 

 

各学校の携帯電話の使用方法は、マナーモードでの使用可(須磨東、北須磨)と、校内使用

禁止(友が丘、翔風)に分かれました。 

 

通塾は、一年次はあまり通わせていませんが、三年次の部活引退後は、進路に向けて 8 割

弱ぐらいの生徒が通塾していました。 

 

神戸市立須磨翔風高校より、PTA に加入する小学校、中学校が少なくなって来ており、

その生徒が将来高校に入学した時に、PTA の存続が危ぶまれる学校もあると話されていま

した。 

 

話が盛り上がり、予定より長くなりましたが、それぞれ各学校のカラーが出て、楽しい雰

囲気で四校会を終えました。 

 

来年度は、須磨友が丘高校で、いよいよ正式に須磨翔風高校が加わり、公立須磨四校連絡

協議会が行われる予定です。 

 

 


